



EL CRECIMIENTO DE LA INDUSTRIA Y LOS PROBLEMAS DEL CAMPO

HISTORIA
5º PRIMARIA

NOMBRE:

VE EL SIGUIENTE VIDEO PARA PODER CONTESTAR.

Hasta el minuto 2:10



COLOCA LA LETRA DONDE CORRESPONDA

¿A qué sector favoreció la industrialización que vivió México durante el gobierno de Lázaro Cárdenas?

¿Qué productos agrícolas se comercializaban y exportaban?

¿Para qué sirvieron los recursos que proporcionaba la venta de productos agrícolas vendidos en el extranjero?

¿Qué clase de agricultura practicaban los campesinos que no recibieron apoyo del gobierno para sus siembras?

Aunado al problema de los campesinos, ¿qué propició la falta de crédito y de tierras para dichos campesinos?

A) De subsistencia, dedicada para su alimentación y en menor medida para comercializarla en el mercado nacional.

B) Agrícola

C) El incremento de la desigualdad.

D) El desarrollo industrial.

E) Verduras, fruta, sorgo y forraje.

SELECCIONA LA OPCIÓN CORRECTA

Una consecuencia de la industrialización mexicana fue...

a) el aumento de la riqueza producida y del gasto del gobierno.

b) que las empresas dependían de la tecnología extranjera.

c) la disminución de la población.

La industrialización y el desarrollo económico provocaron...

a) igualdad económica entre mexicanos.

b) disminución de la pobreza en el campo.

c) aumento de la desigualdad social.

CONTESTA EL CRUCIGRAMA

Horizontales

1. La _____ mexicana creció rápidamente en el periodo 1940-1970.
2. A pesar del rápido _____ de la industria mexicana, esta continuó dependiendo de la tecnología extranjera.

Verticales

3. El aumento de la desigualdad entre la _____ fue una debilidad del modelo de industrialización.
4. Se conoce como “_____ mexicano” el éxito económico del país en las décadas de 1950 y 1960.
5. Los gobiernos mexicanos hicieron del impulso a la _____ su principal propósito.

